



*Über 200 Seniorinnen und Senioren waren der Einladung des CDU-Gemeindeverbandes Eppertshausen gefolgt und am Sonntag in die Mehrzweckhalle zum traditionellen Seniorennachmittag gekommen. Beim diesjährigen Kräppelnachmittag der Senioren begrüßte Parteivorsitzender Charles Ross und die Vorsitzende der Seniorenunion Marianne Michl die Anwesenden. Carsten Helfmann präsentierte die Leistungen der CDU/FDP-Mehrheit in der Gemeindevertretung seit dem Jahr 2001. Durch das bunte Programm führte Jochen Freibert. Lutz Murmann als Bauer, die Gruppe „Allzeit bereit“, Heinz Ries als „Dauerkranker“ und die Liederkranz-Frauen brachten Stimmung und Humor in den Saal. Die Eckpunkte des Wahlprogramms zur Kommunalwahl der CDU wurden durch Carsten Helfmann in Auszügen vorgestellt. Rainer Eder gab zum Abschluß noch einige Informationen zur Kommunalwahl. Der CDU-Gemeindeverband möchte sich besonders bei allen ehrenamtlichen Akteuren für ihre Unterstützung bedanken!*